



Liebe Eltern,

unser Weihnachtsbasar war ein voller Erfolg.
In einer wunderschön verschneiten und besinnlichen Atmosphäre
konnten bei Punsch und Lebkuchen
Weihnachtsschmuck, Teelichter, Seife und vieles mehr
bewundert und auch gegen eine kleine Spende erworben werden.

Wir möchten uns von Herzen
beim Förderverein der Schule bedanken,
der sich um das leibliche Wohl gekümmert hat.
Ganz besonders möchte ich mich
bei meinen Kolleginnen und Kollegen
und bei den Kindern
für die tollen Bastelarbeiten bedanken,
die unseren Weihnachtsbasar erst möglich gemacht haben.

Nun, liebe Eltern,
wünscht Ihnen das Kollegium der
Thomas-Nast-Schule
Frohe Weihnachten und ein gesundes Neues Jahr.